
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和５年６月６日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 山田けんたろう

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

長久手市のまちづくりビジョンについて

⑴ 本市の土地利用計画の変遷はどのようか。

⑵ 土地利用の現状と課題はどのようか。

⑶ 第３次長久手市土地利用計画における「土地の利用目

的に応じた区分ごとの規模の目標」を達成するために必

要な「総合的な措置」について、市の考え方、現状、成

果、今後はどのようか。

⑷ ジブリパーク開園を機に、今後の長久手市のまちづく

りビジョンにはどのような影響と希望があるか。

２

子どもを守る取り組みについて

⑴ 三ケ峯地域、前熊一ノ井地区においては、市が施行者

である公園西駅周辺土地区画整理事業と民間の事業者の

開発により、日を追うごとに世帯が増加している。その

ため、長久手東小学校へ通学する児童、長久手中学校へ

通学する生徒も増加している。その児童、生徒の安全を

守る取り組みの状況について伺う。

⑵ 杁ケ池地区、喜婦嶽地区、長配地区を結ぶＡＣＴ－４５

指定歴のある交差点に、信号機設置等の安全対策をしな

いか。

⑶ 小中学校の校庭で運動会や体育祭、体育の授業等で使

用した釘等のマーカーのその後の管理はどのようか。



⑷ インターネットを介して、子どもたちが犯罪やトラブ

ルに巻き込まれる事案、事件が後を絶たない。子どもた

ちが安全にインターネットを利用するための本市の現在

の取り組みはどのようか。

３

本市の都市公園の在り方について

⑴ 住区基幹公園の利用と地域との共生について市の考え

方と現在の取り組みを伺う。

⑵ 杁ケ池公園の将来像をどのように考えているか。

４

愛知用水の水路敷について

⑴ 本市内において、愛知用水の水路が実在しない水路敷

いわゆる「潰れ水路」の水路敷は、市内にどのように分

布し、現在の管理体制はどのようか。

⑵ 今後、そのような水路敷をどのようにしていくか。

５

幸せが実感できるまちづくりについて

⑴ つながり・あんしん・みどりの現状と成果はどのよう

か。

⑵ 本市は、第６次総合計画の中で、現在を２０５０年の

「市民主体のまち」の実現のため「種を蒔く時期」とし

ているが、実現に向け進んでいるか。

⑶ 幸せが実感できる共生の長久手のまちづくりをどのよ

うに進めていくか。


